

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim. Alhamdulillah, segala puji dan syukur bagi Allah *Subhanahu wa Ta'ala*. Karean rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyusun dan menyelesaikan tugas akhir S1 Program Studi Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Jambi, yang berjudul “Morfofonemik Bahasa Melayu Jambi kawasan Jambi Kota Seberang”. Tak luput shalawat serta salam semoga senantiasa tersampaikan kepada Rasulullah Muhammad *Shallallahu 'Alaihi wa Sallam*.

Kehidupan yang terus berkembang tentu kita memiliki tujuan untuk memotivasi diri kita sendiri dalam belajar, agar tidak tertinggal dalam hal yang baru dan terus menginovasi sesuatu yang baru dan disaat ilmu yang bermanfaat telah tercapai sehingga nyatalah untuk menebar kebermanfaatn melalui tulisan yang kelak dapat dibaca oleh khalayak ramai, begitulah tujuan penulis untuk menerapkan sedikit ilmu yang diperoleh dibangku perkuliahan. Semoga dapat bermanfaat untuk masyarakat Jambi khususnya di kawasan Jambi Kota Seberang.

Dalam skripsi ini terdapat beberapa peran penting yang telah mendukung dan pertolongan dalam berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang selama ini telah membersamai penulis serta turut andil dalam terselesaikannya skripsi ini. Maka dari itu, penulis mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada Mama tercinta dan tersayang yang selalu mendoakan dan mengupayakan penulis untuk terus raih jenjang Ilmu Pendidikan yang tinggi dan tanpa henti. terima kasih banyak kepada Kakak tersayang Nimas Fihana Ramdhani dan adik-adik ku tersayang Mayu Tazkiyah, dan Ilham Pratama yang selalu memberikan semangat kepada penulis.

Penulis mengucapkan terima kasih yang tiada henti ke[ada Bapak Ade Kusmana, Dr. Drs. M.Hum., selaku pembimbing I dan Bapak Rengki Afria, S.Pd., M.Hum., selaku pembimbing II yang senantiasa meluangkan waktunya disela kesibukan untuk membimbing, memberi arahan, nasihat, saran, dan ilmu yang sangat bermanfaat dalam menyelesaikan tulisan skripsi ini.

Selanjutnya penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Aripudin, Drs. M.Hum., Ibu Julisah Izar, S.Pd.I., M.Hum., dan Ibu Anggi Triandana, S.Pd., M.A., selaku dewan penguji yang telah memberi masukan dan arahan kebaikan skripsi ini. Kemudian penulis juga

mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Prof. Dr. M. Rusdi, S.Pd, M.Sc., Ketua Jurusan Sejarah, Seni, dan Arkeologi Bapak Ade Kusmana, Dr. Drs. M.Hum., dan Ibu Liza Septa Wilyanti, S.Pd., M.Pd., selaku Ketua Program Studi Sastra Indonesia. Tidak lupa pula penulis ucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Dra. Irma Suryani, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang senantiasa memberikan kemudahan bagi anak bimbingan akademiknya. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Sri Marniati., S.S selaku Staf Program Studi Sastra Indonesia yang ikhlas menolong dan membantu mahasiswa dalam perjalanan kuliahnya. Penulis juga mengucapkan terima kasih banyak kepada semua Bapak Ibu dosen yang selama ini begitu tulus dan sabar mengajarkan kami mahasiswanya, semua staf di kejurusan Sejarah, Seni, dan Arkeologi serta staf di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Jambi.

Serta ucapan terima kasih kepada teman-teman Sastra Indonesia terkhusus teman-teman seangkatan yaitu Sastra Indonesia 2017 kelas genap yang bernama Aku Sayang Kalian, yang telah bersama-sama berjuang bersama penulis untuk menyelesaikan pendidikan. Sahabat seperjuangan GF yang selalu membantu dan berjuang dari masa perkuliahan, seminar proposal, penelitian, hingga saat ini yang selalu memberikan semangat yang tiada henti. Terima kasih kepada Kak Nani Fitri Ramdhani selaku membimbing selama penelitian di kawasan Jambi Kota Seberang Kelurahan Tahtul Yaman, Ike Selviana Prawolo, Risky Kurnia Syahputri dan Rahma Aini Sapitri selaku menemani selama penelitian berlangsung. Penulis ucapkan terima kasih kepada Zeris Pramadhana selaku penyemangat dan turut membantu Penulis untuk menyelesaikan skripsi, hingga saat ini yang selalu membimbing dan memberi arahan yang terbaik, serta tak lupadengan menerapkan prinsip-prinsip yang kuat untuk menjadi lebih baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih sangat jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, kritik dan saran dari semua pihak yang bersifat membangun yang lebih baik selalu penulis harapkan demi kesempurnaan tulisan ini. Semoga dapat bermanfaat bagi pembaca dan segenap pihak yang berkepentingan dalam pengembangan ilmu pengetahuan.

Jambi, 28 September 2021

Monicha Cahyani